
—  Лена, информации про
тебя мало удалось нако�
пать, поэтому пойдем сна�
чала. Ты родилась в горо�
де... 
— ...Моршанске. Тамбовская

область. Это обычный провинци�
альный город. Но я там жила не�
долго, потом мы переехали во
Владимир, а затем в подмосков�
ное Одинцово.

—  Родители к искусству
имеют какое�нибудь отно�
шение?
— Нет, я из семьи служащих.

Отец у меня военный, мама за�
кончила Плехановский институт.

—  А почему ты выбрала теат�
ральный?
— Мне кажется, у меня была

предрасположенность к какого�
либо рода выступлениям. Мне
это нравилось.

—  И никогда не было стес�
нения?
— Ну, какая�то степень зажи�

ма была, конечно, но на первом
курсе театрального училища пе�
дагоги ее сбили. Честно говоря,
первый семестр для меня был на�
стоящим испытанием. Я была де�
вушкой достаточно модной, лю�
била всякие дискотеки, клубы, а
тут оказалась в суровой актер�
ской действительности.

—  Не понимала, чего от те�
бя хотят?
— Ну да. Я�то думала, что про�

фессия актера — это постоянный
праздник. А тут... совершенно не�
понятные тренинги, этюды, за�
крытый образ жизни, постоянная
работа...

—  Мысли всё бросить не
было? Заняться чем�то дру�
гим?
— Нет�нет, такой мысли во�

обще не возникало. Наоборот,
чем мне было труднее, тем
больше хотелось заниматься
именно этим. Когда на первом
курсе у меня что�то не получа�
лось (я не была в числе выдаю�
щихся студентов), то, наоборот,
появлялась какая�то злость: я
должна! Вникнуть, понять, сде�
лать.

—  Первый твой фильм —

«Космос как предчувствие»?
— Да, это моя дебютная рабо�

та.

—  Режиссер Алексей Учи�
тель сказал, что твоя роль в
этом фильме самая непо�
нятная. Никто не может чет�
ко сформулировать, почему
твоя героиня поступает
именно так: практически
уводит у сестры жениха...
— По�моему, там все понятно.

Моей героине ясно, что у сестры
с молодым человеком все кончи�

лось, пора делать свое дело. Она
из тех людей, которые не упуска�
ют своего шанса.

—  Тебе для фильма «Космос
как предчувствие» при�
шлось пополнеть, насколь�
ко известно. Учитель запер
тебя в каком�то Доме твор�
чества...
— Да, в Доме творчества ки�

нематографистов под Питером.
Там я жила несколько недель,
усиленно питалась... До этого
мне не доводилось так часто по�
сещать пиццерии.

—  А сгоняла вес как?
— Так же. Сначала ела, потом

не ела. Мне кажется, что сейчас я
знаток всех существующих диет.

—  Следующим твоим филь�
мом стал «Солдатский дека�
мерон». И опять твоя герои�

ня борется за мужчину с
сестрой.
— Ну, так складывается. Всё у

меня вокруг любви, вокруг муж�
чин. Сплошные завоевания (сме�
ется). И в театре я играю в спек�
такле «Трамвай «Желание», где
тоже приходится мужчину отвое�
вывать.

—  Все твои героини с не�
простым характером. А са�
ма ты девушка какая? С ха�
рактером?
— Да, можно сказать, девушка

с характером.

—  В чем он
проявляет�
ся?

— Да во
всем. В отно�
шениях, в
жизни, в ра�
боте. Я в
п р и н ц и п е
мирный чело�
век и, даже
если меня
что�то или
кто�то очень
достает, ха�
мить не буду.
У меня, ко�
нечно, может
«упасть за�
брало» и глаз
налиться кро�

вью, но озвучить я не смогу. Пе�
реварю в себе. Не хочу обижать
человека.

—  Почему ты в сериалах не
снимаешься?
— Да меня, честно говоря, и

не особенно зовут. Куда�то при�
глашали, я ходила на пробы ка�
кое�то время, но меня не утвер�
ждали. В одном месте сказали:
«Хорошо играете, но это много
для сериалов». Я даже не знала,
как к этому отнестись. И как�то с
сериалами у меня вообще не
складывается.

—  Ничего не предлагают?
— Нет, почему, предлагают

много, но я даже на кастинги не
езжу. Предпочитаю выяснить, что
за проект, по телефону.

—  Скажи, ты о будущем за�
думываешься? Или живешь
одним днем?

— Я стараюсь полноценно
проживать каждый день,

но и о будущем задумы�
ваюсь тоже. А как по�
другому?

—  Но ты свое буду�
щее связываешь по

большей части с ра�
ботой?

— От работы тоже
кое�что зависит. Все
неотделимо от жиз�
ни. И семья важна, и
близкие... Все должно
быть в норме. Но я бы

не сказала, что не могу
себя представить без

профессии. Может, лет
через десять буду сов�

сем другим делом зани�
маться. Не хочу говорить, что

всю свою жизнь хочу посвятить
актерской профессии. Как пой�
дет. Может, я еще сыграю не�
сколько ролей и пойму, что хва�
тит. И поеду куда�нибудь... выра�
щивать мандарины. (Смеется.)

—  Тебе, как девушке яр�
кой, наверняка уже

поступали предло�
жения от
м у ж с к и х
ж у р н а �
лов...

— Esqa�
er, GQ —

мужские журналы? Я в них уже
снималась. Другие пока не пред�
лагали.

—  А ты человек общитель�
ный?
— Ну, такой... У меня замкну�

тый круг людей, с кем я общаюсь.

— Твой «круг людей» — это
кто? Семья, коллеги, друзья
детства?..
— В основном это семья.

Близкие люди.

—  Сестра, брат у тебя есть?
— Брат. В прошлом году по�

шел в первый класс. Он, кстати,
уже снимался для каких�то жур�
налов по детской моде. Не по мо�
ей протекции! И когда он увидел
себя в журнале в модной одежде,
сказал: «Ну понятно. А в кино�то
когда?»

—  Ты не будешь против его
похода в актерство? Ведь
профессия очень зависи�
мая.
— Нет, конечно. Мне кажется,

если есть способности, талант,
почему бы и нет? Просто все
должны заниматься тем, чем не
просто хотят, а что у них получа�
ется. Мне родители не приказы�
вали, куда поступать, хотя мама
хотела, чтобы я пошла в Плеха�
новский институт.

—  У тебя была предраспо�
ложенность?
— Никакой. Но она хотела,

чтобы я какую�то стабильную
профессию приобрела. Но моему
желанию пойти в театральный
никто не воспротивился. Наобо�
рот, родители мне помогали, вы�
слушивали меня вечерами, я им
пела песни, читала басни... Они
мои главные педагоги по подго�
товке. Может быть, я их своим эн�
тузиазмом заразила, и потом, в
семье никто никогда актерством
не занимался, поэтому было ин�
тересно.

—  Родители в какой картине
тебя впервые увидели? И
что сказали?
— Сказали про меня или про

картину?

—  Картина их наверняка ма�
ло интересовала.

— Первым они посмотрели
«Космос...», и, мне кажется, я им
понравилась. В любом случае
мне кажется, что это «прият�
ность» — видеть дочку на боль�
шом экране. Я помню, что они
были рады, довольны, горды. И
это здорово!

—  Скажи, ты принципиаль�
ный человек?
— Да не знаю, мне кажется,

что принципиальный, но практика
показывает, что не всегда.

—  Что тебя может вывести
из себя?
— Любое вмешательство в

мое личное пространство. Неза�
планированные встряски. Непри�
ятные неожиданности я не люб�
лю... Но, думаю, нет таких сумас�
шедших, которые их любят. Я не
люблю, когда сбивается мой жиз�
ненный ритм. Например, неожи�
данно пришли ко мне гости. Без
предупреждения. Я буду не очень
довольна.

—  Ты знаешь про себя, что
ты хорошая актриса?
— Я знаю одно: есть и хуже.

(Смеется.) Да нет, мне кажется,
что я так... ничего себе... способ�
ная... Я не так много поиграла по�
ка еще, чтобы понять, на что я
способна, а что не смогу сыграть.
И не смогу ли. Я люблю остроха�
рактерные роли. У меня был
счастливый период в студенчест�
ве. Я так много играла комедий! А
потом почему�то все решили, что
я серьезная артистка. (Смеется.)
Я хочу сыграть что�нибудь коме�
дийное. С каким�нибудь сумас�
шедшим гримом... Я обожаю Фа�
ину Раневскую. Острохарактер�
ная артистка, великая, драмати�
ческая, комедийная... Высочай�
ший уровень игры, самоиронии,
и вообще... Я хотела бы быть на
нее похожей.

—  Для этого должна быть
внешность соответствую�
щая, мне кажется. Ты де�
вушка слишком красивая.
— А в институте педагоги так

не считали. Наоборот, мне дове�
ряли именно такие роли. И по�
том, я мастерски себя умела,
мягко говоря, приукрасить. Мне
нравилось какие�то характернос�
ти, особенности персонажа при�
думывать. Мне кажется, что это
самая суть актерской профессии
— когда ты находишься в процес�
се придумки. Я люблю работать
над какими�нибудь страшненьки�
ми, убогенькими, с изъянами ре�
чевыми и физическими. Только
чтобы это не раздражало людей,
а вызывало смех.

—  То есть некрасивой быть
не боишься?
— Нет. Вообще этого не пони�

маю. Может, к старости у меня и
появится страх быть некрасивой,
но сейчас, слава богу, этого нет.
Мне кажется, актрисы, актеры
должны быть разными: красивы�
ми, некрасивыми. Суть профес�
сии не во внешности. Мои педа�
гоги вложили в меня, что о внеш�
ности вообще не надо задумы�
ваться. То есть это не самое глав�
ное.

—  Наверняка есть актрисы,
которые такие моменты до�
ма перед зеркалом репети�
руют. Чтобы, например,
плакать красиво.
— Но мне, к счастью, главнее

то, что происходит внутри персо�
нажа, чем как это выглядит со
стороны.

По материалам
информагентств.
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ЕЛЕНА ЛЯДОВА:

«Елена очень талантлива. Она
будущая звезда, и очень серьез�

ная», — сказал как�то про актрису
Алексей Учитель, снявший ее в

одной из главных ролей в нашу�
мевшем фильме «Космос как

предчувствие». Мы с Алексеем
Ефимовичем полностью согласны.
Во�первых, Елена красива. Но не
пустой кукольной красотой, а на�

полненной энергетикой, как
сейчас говорят — харизмой. Во�

вторых, она неглупа и, в�третьих
(что, наверное, самое главное) —
очень талантлива. Замечательно

сыгранные роли в таких фильмах,
как «Собака Павлова», «Космос

как предчувствие», «Солдатский
декамерон», тому подтверждение.
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